
 
  

 

 

 

 

 

鬼塚校区子どもクラブ意見発表会に参加しました 
１０月 20 日（木）に、鬼塚公民館において、鬼塚校区子どもクラブ意見発表大会が行われました。本校から

は 2年生の 5名が参加しました。発表会当日までの期間、事前に発表練習を行い、当日は原稿をほとんど見ない

で発表することができました。生徒たちは、自分自身のことや家族、ペットのことについてしっかりと自分の思

いや考えを述べることができ、大変感心しました。講評の中で、鬼塚小学校の松崎教頭先生から、内容はもちろ

ん、発表態度のすばらしさを褒めていただきました。また、野田校長先生からは、小学生の頃からの成長ぶりを

大変喜ばれていました。発表者と題名は以下のとおりです。 

 発 表 者 題   名 

１ Ｍ・Ｕ さん 私と私の心臓 

２ Ｙ・Ｒ さん 一つの命 

３ Ｉ・Ｒ さん 二年生になって嬉しかったこと 

４ Ｏ・Ｓ さん 家族について 

５ Ｍ・Ａ さん 将来の夢 

  

学年合唱コンクール・授業参観・作品展示を行いました 
１０月 3０日（日）に学年合唱コンクールを行いました。生徒たちには、合唱コンクールをとおして『練習も

本番も、真剣に一生懸命取り組む姿』と、『学年・学級の集団の力を高めること』を期待し、19 日の学年練習

を皮切りに、24 日からは帰りの会終了後各学級練習を重ねてきました。当日は、多くの保護者の皆さんの参観

のもと、真剣かつ一生懸命に歌い素晴らしい合唱を披露することができました。最優秀賞は以下のとおりです。 

最優秀賞 1年生：1年 3組 曲目『君をのせて』 

2年生：2年 1組 曲目『大切なもの』 

3年生：3年 3組 曲目『君と歩こう』 

また、総合的な学習のレポート等も各学年の廊下に展示しました。お忙しい中、参観していただきありがとう

ございました。 

【学年合唱コンクール】            【1年生職業調べ】            【２年生バス旅行絵日記】                  

 

              

 

 

 

 

 

 【3年生修学旅行まとめ】            【硬筆・毛筆】               【2年生職場体験新聞】 

   

  

  

感動  感謝  思いやり 
～関わり合い・支え合い・認め合う学校づくりをとおして～ 
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学年合唱コンクールの感想（３年生の感想より一部抜粋） 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

生徒会長選挙 オンラインによる立会演説会 新生徒会長決まる！ 
１１月１１日（金）生徒会長選挙に伴う立会演説会をオンラインで行い、その後、投票が行われました。2 年

生から５名が立候補し、８日より選挙運動が展開されてきました。オンラインによる立会演説会では、それぞれ

の候補者が、次期会長としてのスローガンや公約について演説を行い、責任者による応援演説も行われました。

堂々とした態度で演説を行う姿に 2年生の確かな成長を実感しました。立会演説会終了後投票が実施され、その

結果、Ｍ・Ｕ 新会長が誕生しました。本部役員は今学期中に決まり、新生徒会がスタートします。 

 

 

 

 

 

 

・遊んでいた人たちもちゃんと練習するようになっていき、本番ではふざけてすることなく

成功させることができた。 

・3年間歌ってきたけど今までで一番いい歌声だった。 

・みんなと協力して歌えて本当に良かった。 

・練習で頑張ってきたことを思い出して、一生懸命歌うことができました。 

・クラスが一つになった気がして最高にいい思い出ができました。 

・相知である音楽会では、感動するような歌を歌いたいです。  

・今年は練習の時から声が出ていて、初めて合唱ってこんな感じなんだと思った。 

・練習を積み重ねての合唱だったのでとても感動しました。 

・練習をする時に何度も注意を受けたけど、いざ本番となったらみんながとっても集中し声 

をそろえて歌っていたので良かったです。 

・１、２年で本当に今までいろんなことがあったけど、この半年で皆もだいぶ変わったなと 

改めてそう感じました。 

・相知の音楽会では、鬼中生の良いところを見せれるように頑張りたい。 

・練習の時からみんなで声を合わせてできたので、団結力が高まりました。 

・全員が「勝ちたいね」と言うようになり協力するようになって、そのことはとても大切だ 

なと思いました。 

・１年の時も２年の時も全然ダメだったので、今年こんなにしっかりとした合唱ができてす 

ごく嬉しいです。 

・皆で壁を乗り越え、先生に「満点です」と褒められてすごく嬉しかったです。過去最高に 

良い合唱ができました。 

・このクラスで歌えて、しかも賞までとれて嬉しかったし楽しかったです。 

・面倒くさいと思っていた合唱だったけど、練習していくにつれて、男子と女子のハモリが 

きれいで歌うのが楽しくなっていきました。 

・歌うのが好きではありませんでしたが、合唱の練習でみんながまじめに練習している姿を 

見て、自分も頑張ろうという気持ちになりました。 

・中学校に入って初めて本気で合唱に取り組むことができ感動しました。 

・１年の頃よりはるかに成長したことを実感しました。最後の合唱コンクールがこのクラス 

で良かったです。 

 


